



554977  
 LA EMPRESA DEBUTÓ CON STAND PROPIO.

## Empresa de la región debutó con stand propio en la Expomin

La empresa PQC Consultores, que ha desarrollado diversos procesos de acompañamiento técnico y certificación en la Región de Antofagasta y zonas del norte grande, debutó con éxito en EXPOMIN 2025, presentándose por primera vez con un stand propio en el evento más relevante del sector minero en Latinoamérica.

Ubicados en el Pabellón Minero, sector Pyme, el equipo recibió a más de 70 personas, entre empresas colaboradoras, clientes y socios estratégicos, quienes conocieron de cerca las soluciones que ofrece PQC en materia de mejora de procesos, calidad y sostenibilidad.

“Para nosotros, participar con stand en esta

feria no solo fue un hito como empresa, sino también una oportunidad de mostrar el trabajo serio y profesional que llevamos adelante desde las regiones para el país”, señaló Francisca Vinet Vega, gerente de Proyectos.

PQC Consultores es una empresa chilena especializada en asesoría para la gestión de calidad, mejora de procesos,

implementación de sistemas de gestión y certificaciones bajo estándares nacionales e internacionales.

Su enfoque se basa en la mejora continua, la sostenibilidad y la entrega de soluciones personalizadas que permiten a sus clientes alcanzar altos estándares operacionales. 🌱